

VIERNES 25
OCTUBRE 2013

La Habana
Año 55 de la Revolución

EDICIÓN
ÚNICA
CIERRE: 11:30 P.M.

AÑO 49
No. 255
20 ctvs

Granma



El ingreso más
importante
que puede tener
nuestro país
es el ahorro

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA



FOTO: VLADIMIR MOLINA

Recibe Machado Ventura a delegación militar vietnamita

El compañero José Ramón Machado Ventura, Segundo Secretario del Comité Central del Partido y Vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros, recibió en la tarde de este jueves al Miembro del Secretariado del Comité Central del Partido Comunista de Vietnam, Miembro Ejecutivo de la Comisión Militar Central y Jefe de la Dirección General de Política del Ejército Popular de Vietnam, Coronel General Ngo Xuan Lich y a la delegación que lo acompaña, quienes se encuentran en Cuba invitados por el Ministerio de las Fuerzas Armadas Revolucionarias.

En el caluroso encuentro se intercambió sobre los históricos lazos que unen a ambos partidos, gobiernos, pueblos y fuerzas armadas. Ambos dirigentes ratificaron la firme voluntad de continuar fortaleciéndolos.

Participaron, además, el Miembro del Buró Político del Comité Central del Partido, General de Cuerpo de Ejército Álvaro López Miera, Viceministro Primero, Jefe del Estado Mayor General de las FAR y otros jefes de ese ministerio. Por la parte vietnamita estuvo presente el compañero Duong Minh, embajador designado de ese hermano país en Cuba.

Comienza hoy el XX Congreso de la CTC en la base

El proceso se extenderá hasta el próximo 10 de diciembre. Se discutirá el Documento Base del evento y dará inicio la elección de los 1 200 delegados que asistirán a sus jornadas finales en el primer trimestre del 2014

Susana Lee

Para los trabajadores cubanos el XX Congreso de la CTC comenzará a partir de hoy.

El importante proceso, que se extenderá hasta el próximo 10 de diciembre, constituye la etapa clave en la fase final de preparación de la crucial cita, fijada para el primer trimestre del 2014, durante el cual será discutido el Documento Base del evento y empezará la elección de los 1 200 delegados que participarán en sus jornadas finales —60 % decidido en las propias secciones sindicales—, entre ellos 85 con carácter directo, y el resto surgido de la amplia cantera de precandidatos planteados en estas asambleas, junto a los que se propongan para integrar el Consejo Nacional de la Central.

Como expresa el texto que se someterá a debate, la CTC y los sindicatos tienen que perfeccionar su funciona-

miento, reforzar su participación en la batalla económica, examinar la labor sindical, política e ideológica, profundizar en la aplicación de la política de cuadros y buscar una mayor eficacia en lo que hacen; solo así podrán enfrentar los cambios económicos y sociales que tienen lugar en el país.

En los 60 aspectos del Documento Base, ordenados en cuatro capítulos, se identifican las vías y métodos de que dispone el movimiento sindical para ejercer su papel, y dejan abiertas interrogantes para que sean los trabajadores quienes expresen lo que hay que transformar en la manera en que el sindicato tiene que actuar, a partir del concepto de que el escenario principal de actuación del movimiento sindical es el colectivo de trabajadores y es ahí donde tiene que asegurar el éxito en su ejercicio para representarlos en sus preocupaciones y demandas.

2



CAMBIO DE HORA EL 3 DE NOVIEMBRE

3

LECCIONES CULTURALES

5

ENANOS NO, PERSONAS DE BAJA TALLA

7

GRANADA PAGÓ POR LA DERROTA EN VIETNAM

9

PRESAL: LAS SEIS LETRAS QUE IMPULSARÁN A BRASIL

10 y 11



NUEVE OPINIONES

15

MASIVIDAD EN EL FÚTBOL, UNA CANTERA QUE SE DEBE APROVECHAR MÁS

16

SANTIAGO A UN AÑO DEL SANDY

INAUGURADO ANOCHES XV FESTIVAL DE TEATRO DE LA HABANA

Vajtánov, portón dorado

Pedro de la Hoz

La representación de **Anna Karénina**, por el Teatro Estatal Académico Evgueni Vajtánov, de Moscú, en la sala Avellaneda, imprimió anoche el sello dorado de la excelencia a la jornada inaugural del XV Festival de Teatro de La Habana, que hasta el próximo 3 de noviembre ocupará diversos espacios de la capital con un amplio muestrario del quehacer escénico doméstico e internacional.

Gisela González, presidenta del Consejo Nacional de las Artes Escénicas, compartió con **Granma** la gratitud de los organizadores hacia los colectivos artísticos invitados a la cita. El director y actor Julio César Ramírez, responsabilizado con la agenda artística del evento, vaticinó la respuesta del público ante la calidad de las propuestas.



FOTO: YANDER ZAMORA

La puesta en escena de **Anna Karénina**, renovadora versión de la obra homónima de León Tolstói que se repetirá este viernes a las 8:00 p.m. y el domingo 27 a las 5:00 p.m. en la misma sala, honró la dedicatoria del festival al aniversario 150 del nacimiento del ruso Konstantin Stanislavski, uno de los padres del teatro moderno.

Entre los asistentes a la función se hallaban Rafael Bernal, ministro de Cultura; y Mijail Kaminin, embajador de Rusia en La Habana.

Más información en la página 12



El ruido sobre la mesa

Especialistas y periodistas retoman el tema del ruido, los daños que causa y las acciones de las que está urgida la sociedad para enfrentarlo.

Cubavisión, Cubavisión Internacional y Radio Habana Cuba, transmitirán esta Mesa Redonda desde las 7:00 p.m. El Canal Educativo la retransmitirá al cierre de su programación.